

# ¿Llaves en el switch + Hora límite para llegar al trabajo?

### **Actualidad**

### Ecopetrol alerta sobre riesgo por derrame de hidrocarburo en Toledo, Norte de Santander

La Empresa le pide a la comunidad alejarse inmediatamente del lugar del derrame causado por un atentado al oleoducto Caño Limón-Coveñas.









Ilá Suárez | 12/09/2019 - ( hace 2 h

La compañía solicitó a las personas que se encuentran cerca del lugar abstenerse de activar puntos calientes como fogones, leña, fosforos, cigarrillo, entre otros, y no hacer uso de celulares, cámaras u otros equipos electrónicos.

La Empresa notificó a los consejos municipales de Gestión del Riesgo de Desastres de Toledo y Arauquita, así como a los departamentales de Norte de Santander y Arauca.

"Ecopetrol expresa su enérgico rechazo a esta afectan gravemente al medio ambiente y a las comunidades", resaltó la organización.

#Derrame de petróleo #Ecopetrol #Petróleo #Medio ambiente

Comentarios















a Angela Holguín y Sergio Mosul, la ciudad que fue vetada do, un noviazgo de 'muchos de cualquier expresión artística















La W con Julio Sánchez Cristo del 12 de Septiembre de 2019 [11am-12pm]

### Si fuera presidente ¿Qué haría Paloma Valencia con Uribe, Arias y las Cortes?

La senadora del Centro Democrático también habló sobre la situación con Venezuela y el proceso de Paz











f 33



Luego de que Paloma Valencia asegurara que si fuera presidenta de Colombia, ordenaría operación con 'Vain Marquez' en Venezuela, la senadora habió en La W sobre las impresiones que tiene respecto a la situación que se vive con el veccino país.

"Yo no quiero darle consejos al Presidente Duque porque yo no soy Presidente. Yo creo que el Pres un hombre sosegado que considera que los bloqueos económicos que se pueden producir sobre V van a ser suficientes para que la dictadura caiga" afirmó.

Adicional a eso, dijo que "esta situación se complica cada día más, las disidencias en Venezuela amenaza que el país debería atender con una operación de altisimo nivel, estamos posponiendo crítico para los colombianos (...) al menos hay 20% de venezolanos incorporados a estos grupos

Además señaló que "a Venezuela, esta amenaza los preocupa tanto como a nosotros (...) sería un operativo conjunto. Habría respaldo político internacional al gobierno legítimo de Venezuela, que es el de Juan Guaidó"

De igual forma dijo que en el proceso de Alvaro Uribe Vélez no se han brindado las garantías necesarias. "Yo creo que su proceso necesita muchas garantías. Yo no entiendo como en un país uno **puede chuzar un** presidente y se puede decir que es un error y luego decir que esas pruebas son lícitas. A mí eso no me cabe en la cabeza".

De otro lado, dijo que aunque dejaría terminar a los magistrados de las Cortes, si fuera presidente, las reformaria. "Yo creo que Colombia si necesita una gran reforma en sus Cortes. Yo he sido promotora de la idea de una unifinacción de estos atos tribunales."

"Mi compromiso es apoyar al presidente y las decisiones que tome. Iván Duque es el mandatario que elegimos y lo apoyo incondicionalmente en todas sus decisiones" concluyó.

## Comentarios















